



..... die Räume der Galerie Böhner auf der Kunstmesse.

Einen ganz eigenen, sehr konsequent entwickelten Stil pflegt **Eva Maria Paar** in ihren Ölgemälden. Die an MS-erkrankte Künstlerin greift in ihren aktuellen Bildern triviale Gesten und Motive in Starportraits auf. Ihre realistischen Darstellungen solcher Fotografien entwickelt sie durch ein Streifenmuster aus dunkler Farbe, das alle ihre Bilder durchzieht.

Die Motive werden hinter dieser Lineatur durch warme Erdtöne angedeutet. So entwickelt sich eine Motivgestalt, die wie ein Blick durch eine Jalousie anmutet. Gerade in ihren neueren Arbeiten zum Thema „Stars“ hat der Stil so etwas bewusst Voyeuristisches, das den darstellenden Charakter der realistischen Bilder betont.

